

Presentan en Cuba memorias de tribunal contra bloqueo de EEUU (+Fotos)



EL INSTITUTO CUBANO DE AMISTAD CON LOS PUEBLOS (ICAP)
Y LA EDITORIAL OCEAN SUR
LE INVITAN A LA PRESENTACIÓN DEL LIBRO

DENUNCIA DE UN CRIMEN

MEMORIAS DEL TRIBUNAL INTERNACIONAL
CONTRA EL BLOQUEO A CUBA
BRUSELAS, 2023

DENUNCIA DE UN CRIMEN
MEMORIAS DEL TRIBUNAL INTERNACIONAL
CONTRA EL BLOQUEO A CUBA
BRUSELAS, 2023

DENUNCIATION OF A CRIME
INTERNATIONAL TRIBUNAL AGAINST THE
BLOCKADE OF CUBA
BRUSSELS, 2023

Miércoles, 29 de mayo de 2024
3:00 pm
Sede del ICAP, calle 17 N°301, entre H e I,
Vedado, Plaza de la Revolución.

icap
OCEAN SUR
OCEAN PRESS

Imagen ilustrativa.

La Habana, 29 may (RHC) El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) y la casa editorial Ocean Sur presentaron este miércoles el libro Denuncia de un Crimen; Memorias del Tribunal Internacional contra el Bloqueo a Cuba, Bruselas 2023.

El volumen recoge los alegatos fiscales, testimonios, pruebas, argumentos de especialistas y las sentencias del proceso judicial desarrollado el 16 y 17 de noviembre último en Bruselas, Bélgica, en el cual participaron prestigiosos especialistas, integrantes de organizaciones de juristas de Europa y Estados Unidos.

De acuerdo con el presidente del ICAP, Fernando González, el inestimable valor jurídico del texto lo convierte en una formidable herramienta para el estudio, difusión, y en definitiva el combate contra la criminal política estadounidense de asfixia económica, dirigida a subvertir el proceso revolucionario en la isla.



Para el también Héroe de la República, sus páginas muestran el gran arcoíris político europeo que se opone al cerco estadounidense, y confirman la ilegalidad y naturaleza criminal de esas medidas, recrudescidas y ampliadas con otras como la inclusión de esta nación caribeña en el unilateral listado de Washington de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

Al presentar el libro, el presidente de la Unión Nacional de Juristas de Cuba, Alexis Guinarte, destacó el fallo condenatorio del Tribunal al determinar que tal política atenta contra la vida, la libertad, los derechos y la dignidad de las personas, por lo que la calificó de crimen contra la humanidad y reclamó su abolición y la indemnización al Estado cubano.

En la actividad, la directora de Inmunología Tumoral del Centro de Inmunología Molecular de Cuba, Belinda Sánchez, resumió aspectos de su testimonio en calidad de testigo ante el Tribunal de Bruselas, donde expuso el impacto del cerco estadounidense sobre el trabajo diario de los científicos de la isla.



Denunció que la persecución de Washington obstaculiza, encarece e impide la adquisición de equipos e insumos para la investigación y el desarrollo de medicamentos, y dificulta el acceso a publicaciones y los necesarios intercambios de saberes y experiencias, lo cual afecta a los científicos de ambas partes.

Las absurdas disposiciones del Gobierno de Estados Unidos y su carácter criminal se hicieron sentir con fuerza durante el enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19 cuando –dijo Sánchez- arreció la persecución contra los esfuerzos de Cuba por adquirir el equipamiento y materias primas para el desarrollo de sus vacunas.

El texto Denuncia de un Crimen. Memorias del Tribunal Internacional contra el Bloqueo a Cuba, Bruselas 2023 estará disponible para su descarga, en español e inglés, en la página de Internet de Ocean Sur: [HTTPS://www.oceansur.com](https://www.oceansur.com).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356028-presentan-en-cuba-memorias-de-tribunal-contra-bloqueo-de-eeuu-fotos>



Radio Habana Cuba